

Boletín N° 169

DIRECTOR GENERAL DE LA UNGRD VISITÓ LA CASA DE LOS SISMOS EN MALOKA, UNA APUESTA AL CONOCIMIENTO DE EVENTOS SÍSMICOS EN EL PAÍS

- La Casa de los Sismos, hace parte de una de las salas de experiencia interactiva de Maloka, llamada 'Con-ciencia ante el riesgo' en donde la comunidad aprende sobre temas prevención y Gestión del Riesgo.

- Por la Casa de los Sismos pasan en promedio 86.000 mil personas al año; entre niños, jóvenes y adultos que experimentan la ocurrencia de un evento sísmico y sus efectos.



Bogotá, 24 de septiembre de 2019 (@UNGRD). El director General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Eduardo José González Angulo, visitó la Casa de los Sismos en Maloka Museo Interactivo y acompañó a un grupo de estudiantes a experimentar la ocurrencia de un evento sísmico y sus efectos, con el fin de mejorar la efectividad del conocimiento en este tema y el comportamiento de una comunidad ante situaciones de riesgo de desastres de este tipo.

La Casa de los Sismos, es un simulador de terremotos que permite a la ciudadanía comprender qué son los sismos, cómo se miden y cuáles son las zonas telúricas del país. Además, de brindar la oportunidad a los visitantes de vivirlo y aprender cómo se debe reaccionar ante este tipo de emergencias, cómo estar preparados y los riesgos que se pueden afrontar.

“Resalto el trabajo que se viene haciendo entre la UNGRD y Maloka, ya que esta Casa de los Sismos no solamente es conocimiento científico y técnico, sino una experiencia

real para que las comunidades, y muy especialmente los jóvenes, estén informados, y conozcan lo que es un sismo, de manera que puedan estar mejor preparados ante una eventual ocurrencia del mismo”, aseguró Eduardo José González Angulo, director General UNGRD.

Así mismo, la presidenta Ejecutiva de Maloka, Adriana Correa Velásquez, resaltó que: “esta alianza que inició hace 7 años con la UNGRD, nos permite tener un simulador de lo que sería un sismo, pero además que la ciudadanía conozca los conceptos asociados a la Gestión del Riesgo para saber cómo prepararnos ante un evento de este tipo. Por esta Casa de los Sismos pasan en promedio 86.000 mil personas al año; entre niños, jóvenes, adultos y la comunidad educativa, a los que hemos venido instruyendo de la mano de Unidad en temas prevención y Gestión del Riesgo”.

La Casa de los Sismos, hace parte de una de las salas de experiencia interactiva de Maloka, llamada ‘Con-ciencia ante el riesgo’, en la que gracias al trabajo conjunto realizado en la UNGRD y el Museo Interactivo, los visitantes pueden conocer más acerca de la Gestión del Riesgo, a través de una explicación lúdica que tiene como objetivo la comprensión del riesgo de desastres, la reducción del riesgo y la preparación para la respuesta a las emergencias.

“Esta unión entre la UNGRD y Maloka le ayuda muchísimo al país en el tema de conocimiento del riesgo, por eso invito a todos los colombianos a que visiten la Casa de los Sismos en Maloka, y aprovechen esta experiencia inolvidable que les moverá el piso. Además, los invito a que conozcan el Museo del Saber en Gestión del Riesgo de Desastres de la Unidad, que sin lugar a duda es uno de los componentes más importantes del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo con el fin de generar la apropiación de este tema en las comunidades”, enfatizó el Director General de la UNGRD.

Mejorar la efectividad del conocimiento y el comportamiento de una comunidad ante eventos de riesgo de desastres, es la apuesta constante de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, y es por eso que la sala de experiencia interactiva ‘Con-ciencia ante el riesgo’ en Maloka y su Casa de los Sismos, está abierta al público en general de martes a viernes en horario de 8:00 a.m. a 5:00 p.m. y los fines de semana y festivos de 10:00 a.m. a 7:00 p.m.